
La galerie de Portraits de la Foi : Abraham

« Par la foi, Abraham, étant appelé,
obéit  pour s'en aller au lieu qu'il recevrait en héritage ;
Et il s'en alla, ne sachant où il allait » (Hébreux 11:8).

Il y a quelques années, nous étions en vacances et j'ai été invité à prêcher
le soir lors d'un rassemblement  auquel j'avais assisté plusieurs fois. J'ai
commencé par dire : « C'est bon d'être de retour à Keswick ». Puis, un de
mes bons amis de la ville a crié du fond de la salle : « Gordon, tu es à
Alnwick ! » C'est toujours bon de savoir où l'on est !

La  caractéristique  extraordinaire  de  la  foi  d'Abraham était  qu'il  suivait
Dieu « sans savoir où il allait ». Il nous enseigne l'un des aspects les plus
essentiels de la  foi.  Pas où nous sommes mais avec qui  nous sommes.
Notre chemin n'est pas une carte. C'est une Personne, Jésus-Christ. « Je
suis le chemin, la vérité et la vie » (Jean 14:6). Un voyageur en Palestine
avait du mal à trouver où il voulait être et a demandé à un local comment
s'y rendre. L'homme a dit : « Suis-moi ». Le voyageur, ne voulant pas être
un fardeau, a dit : « Dis-moi juste le chemin ». L'homme a répondu : « Je
suis le chemin ». Très souvent, nous sommes plus préoccupés par où nous
allons  que  de  faire  confiance  à  la  Personne  qui  nous  conduit.  Comme
Pierre, nos yeux sont sur le vent et les vagues au lieu du Sauveur qui nous
montre comment les traverser (Matthieu 14:30). Au point de départ de la
foi, nous avions une confiance absolue en Christ comme notre Sauveur.
Abraham nous enseigne à avoir une confiance totale en lui tout au long de
notre chemin de la foi vers sa destination certaine.

Bien sûr, Abraham, comme nous, a dû apprendre à suivre Dieu pendant de
nombreuses  années.  Parfois,  il  a  choisi  sa  propre  voie  et  ses  propres
solutions. Lorsque la famine est arrivée, Abraham a quitté le pays que Dieu
avait  promis  pour  descendre  en  Égypte.  Il  a  trompé les  autres  pour se
protéger. Quand Abraham a pensé qu'il n'aurait pas d'enfant avec Sara, il a
suivi son mauvais jugement et a eu un enfant avec Agar. Puis il plaça son
espoir  sur  un enfant  que  Dieu n'avait  pas  choisi.  « Oh,  qu'Ismaël  vive
devant toi ! » (Genèse 17:18). Mais dans toutes ces expériences, Dieu n'a
jamais abandonné Abraham mais a accompli Sa promesse. Dieu a donné à
Abraham un fils dans sa vieillesse, Isaac. Puis, dans l'un des événements
les  plus  extraordinaires  de  l'Ancien Testament,  Dieu dit  à  Abraham de
sacrifier Isaac. « Prends maintenant ton fils Isaac, ton fils unique, que tu
aimes, et va au pays de Moriah, et là offre-le  en holocauste sur l'une des



montagnes  que je  te  dirai ».  (Genèse  22:2).  Abraham a commencé son
chemin de la foi « ne sachant pas où il allait ». Au point culminant de sa
confiance totale en Dieu, Abraham savait où il allait et que Dieu était avec
lui, « je te le dirai ». Abraham n'a jamais sacrifié Isaac, mais par sa foi,
Dieu,  au début  de  la  Bible,  a  illustré  l'amour  de  Dieu et  le  jour  où Il
sacrifierait  Son  Fils  unique  pour  notre  rédemption.  Dieu  « qui  n'a  pas
épargné son propre Fils, mais l'a livré pour nous tous » (Romains 8:32 et
Jean 3:16).

Notre foi en Dieu n'est pas aveugle. Nous faisons confiance au Sauveur qui
connaît tout : « Seigneur, tu connaît toutes choses » (Jean 21:17). Cela ne
signifie pas que nous connaissons toujours où nous en sommes dans les
desseins de Dieu. Mais selon les paroles de Paul vers la fin de son chemin
de la foi, « Je sais  qui j'ai cru et je suis persuadé qu'il a la puissance de
garder ce que je lui ai confié jusqu'à ce jour » (2 Timothée 1:12).
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